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●大雪で「また」撤退！ 

●パールネックレスをリフォームしてみよう。 

●お忘れではございませんか？   前編  

お年玉プレゼントクイズ！ 

●こんなお仕事させていただきました！ 

●あんな話こんな話。待ってまーす！ 

 

●大雪で「また」撤退！  

こんにちは。じゅえりー通信編集長の井原一成です。毎日寒い日が続きますがいかがお過ご

しでしょうか。私は夏にランニング、冬はスキーを楽しみますが、スキーというスポーツは天

候に左右されるスポーツです。ゲレンデだけではなくて家から出掛けて、帰ってくるまでがス

ポーツ。とても体力が必要なスポーツだなと思います。５０のおっさんには日帰りスキーはき

つくなってきたのかもしれません。先日も１日 24日、25日にいそいそと連休にスキーに出かけ

たのですが・・・・、そう「あの大雪」の日です。アホやと思いますけど、テレビやネットの

ニュースでは危険とか危ないとか報道されますけどなんか信頼できない。ホンマかいなと思っ

てしまします。スタジオで澄ました顔でもっともらしく言われても「何ぬかしとんねん。」と

思ってしまします。（下品でごめんなさい。遺伝です。）毎年、今頃の時季は寒波に襲われま

す。 

一昨年はゲレンデの駐車場で車中泊の車輪が埋もれるほど降り込められ、四駆の車がスタッ

クし大変な思いをしました。 

昨年は高速の通行止めにより行きの道中、大山崎まで 2時間か

かり、立ち往生寸前で何とか出口から出て、亀岡で一泊しまし

た。 

今年はスキー場まで辿り着きましたが、恐怖を感じるほどの

降雪で着いたのは午後 10時頃で、帰るにしても暗い中での移動

は危険と判断しました。 



●大雪で「また」撤退！ 

一夜明けると降雪はましになり、天気予報を見ると大雪警報は出ていますが降雪量は１時間

あたり１センチの予報で「大丈夫だろう」と判断しリフトに乗りました。緩い斜面を２本滑っ

た後、休憩中に高速道路状況を見ると帰り道の名神高速が岐阜羽島から栗東の間で通行止めに

なっていました！！「これはマズイ！！」と思い、即、撤退！ 

午前 11時前でしたが、スキーを取りやめ、着の身着のまま（スキーウェアのまま）帰ること

にしました。この日は水曜日でしたので明るいうちだけ移動しても最悪２日あれば帰れるだろ

うと考えました。東海北陸道からひとまず名古屋に向かい、東名阪か

ら新名神へと大きく迂回し、夕方 6時頃なんとか大阪に帰ってくるこ

とができました。翌日は通ってきた東名阪も新名神も通行止めになっ

ていました。仕事ができないところでした。ですが、スキーはできな

くても行ってみて自分の判断で帰ってこれたのでこれはこれでいい

と思っています。行けばよかったと思いながら家でウジウジするのは

一番嫌なのです。来週の木曜日、日帰りでスキーに行こうかやめよう

か思案中でございます。 

●パールネックレスをリフォームしてみよう。前編 

「じゅえりー通信・編集長の嫁」の有美です。 

１月 12 日に東京ビッグサイトにて開催された国際宝飾展に行っ

て来ました。あらゆる種類のジュエリーが一堂に集結する日本最大

の 720社が出展する宝飾の展示会で、開場前には多くの人が並んで

いました。 

しかし会場内を周って始めに気づいたのは「昨年よりインフルエ

ンサーが減った」ことです。 

昨年はブースで東南アジア中心に 100 人を超えるインフルエンサー（バイヤー）がスマホを

持って連絡を取って宝飾展で取引をしていました。今年は「中国人」のインフルエンサーが減

ったように感じました。それでも会場内のダイヤモンドのブースはインド中心の業者がブース

で 5 キャラットもある驚くようなダイヤを取引し賑わっていました。また、真珠のブースが増

え、海外の人々も多く、品定めを熱心にしていましたが、 



●パールネックレスをリフォームしてみよう。前編 

編集長（主人）は「例年の３～４倍高騰している」と言っていました。そのブースでは昔か

らよく使われてきた真珠のネックレスとイヤリングのセットの取り扱いが多く、残念ながら、

他に目立って新しいデザインのジュエリーを見つけることはできませんでした。 

「無ければ好きなものを作ろう！」ということで私はこれから 2点のパール製作に取り掛かり

ます。１つ目はパールのネックレストップ。手持ちのネックレストップを付け替えて２通りで

楽しめるように「パールのトップ」を作ります。材料は両親から贈られた「パールネックレス」。

これをリフォームし、糸で編んで作ります。出来上がったら春

に着ようと思っている白のカットソーと合わせたいです。２つ

目はパールのネックレス。同じパールネックレスの残り材料と、

金のネックレスとビーズを使って軽やかなデザインで作りま

す。こちらは春色のシャツの上に被って着けられる長さで仕上

げる予定です。来月のじゅえりー通信でご紹介するのが楽しみ

です。 

 



●こんなお仕事させていただきました～


